



## **Meilensteine**

### **1977**

Die Gründungsversammlung des Vereins Jugendmusikschule Dietikon (JMSD) fand am 14. Januar statt. Erster Präsident war Walter Bächli, erster Schulleiter Hans-Jörg Weltin und erste Sekretärin Ruth Joss.

### **1978**

16 Lehrpersonen unterrichten die 379 Schülerinnen und Schüler vorwiegend in Blockflöte, Gitarre und Klavier.

### **1980**

Erstes Musiklager in Ftan, in dem das Eulenspiegel-Stück «Der Schalk mit der Narrenkappe» einstudiert und aufgeführt wird.  
Im gleichen Jahr gibt die JMSD ihr erstes Konzert mit Musik von Beethoven bis Ragime.

### **1985**

Auch die Musiklehrer und -lehrerinnen treten auf. An ihrem ersten Konzert spielen sie Kammermusik von Scarlatti bis Schönberg.

### **1989**

Die JMSD nimmt an der 900-Jahr-Feier von Dietikon teil: 650 Schülerinnen und Schüler spielen 15 verschiedene Instrumente.

### **1996**

Der Name der JMSD wird in «Musikschule Dietikon» geändert, denn ab diesem Jahr können auch Erwachsene Instrumentalunterricht geniessen.

### **2000**

Am Jubiläum «100 Years New Orlean Jazz» organisiert die MSD im Musikschulgarten ein Jazz Openair und öffnet seine Tür während einer ganzen Woche.

### **2002**

Zum 25. Geburtstag der MSD wird das Musical «Traumreise» von Karl Kober aufgeführt.

### **2003**

Zur Eröffnung der neuen Stadthalle singen 600 Schülerinnen und Schüler. Die Website der MSD wird aufgeschaltet.

### **2009**

Der regionale Stufentest wird eingeführt und seither jedes Jahr organisiert. Er gibt den Schülern und Schülerinnen Gelegenheit, sich ihr Können auf dem Instrument oder mit der Stimme von Experten bestätigen zu lassen.

### **2012**

Im Zentralschulhaus startet als Pilotprojekt im Rahmen von Quims (Qualität in multikulturellen Schulen) die erste Bläserklasse.

### **2016**

Vorstand, Schulleitung, Musikkommission und Lehrpersonen erarbeiten in mehreren Workshops das Leitbild der MSD.

### **2017**

Die MSD feiert das 40-jährige Jubiläum mit einer Reihe von Anlässen und einem schönen Fotokalender.